

CONCURSO LITERARIO

Zaraguayos



Zaraguayos ha cumplido 20 años. En todo este tiempo nuestro objetivo no sólo ha sido despertar y mantener nuestra solidaridad más allá de nuestras fronteras, sino concienciar en nuestro entorno y con esta idea impulsamos este concurso. Cuando pensamos hacerlo nunca imaginamos que tendríamos una respuesta tan exitosa.

Sin duda, nos habéis emocionado...

Pasitos Zaraguayos:

Cuando estos pasos se unen, no es sólo por caminar,
cuando estos pasos se unen, lo hacen para ayudar,
salen a tierras lejanas dispuestos a dar y dar
cuando estos pasos se unen, lo hacen por hermandad
esos pasos no se cansan por mucho que hayan de andar
Esos pasos sí caminan y caminan de verdad,
porque en sus huellas han dejado signos de solidaridad
cuando esos pasos se unen no es solo por caminar,
cuando esos pasos se unen, lo hacen para mostrar
a un Jesús misionero, signo de amor y paz.

Nilsa Figuera



Nos habéis hecho sonreír...

Javier era un niño que tenía 11 años, vivía en Morón de la Frontera en la calle Caramelo 37, iba al colegio como todos los niños.

El tenía un sueño desde pequeño que era ser futbolista y también misionero...

Acabó jugando en el Sevilla FC y con 30 años se retiró, pero siguió dando charlas por todo el mundo y recaudando dinero para los más pobres.

María Escalante

Nos habéis hecho llorar...

Samuel volvía a casa después del instituto, no encontraba nada que pudiese hacer por ayudar a los demás y ser solidario... Su madre le dijo:

Los sirios, ciertamente, están viviendo una situación muy difícil, pero también hay muchas personas a nuestro alrededor que viven situaciones quizás no tan llamativas pero sí difíciles y que, con sólo un poquito de nuestro amor, que para mí es el ingrediente más importante de la solidaridad, se van a sentir mejor. Sabes, en el tema del amor, parece que las matemáticas funcionan al revés porque menos es más...

Esto forma de ver la solidaridad le hizo fijarse en otras personas de su entorno que hasta entonces había pasado desapercibidos.

Ismael Castro

Nos habéis hecho reflexionar...

Desgranando la palabra SOLIDARIDAD...

Con la D de diferencia me pregunto: ¿Por qué nos cuesta tanto asumir las diferencias de raza, sexo, religión, pensamiento... ¿Tan difícil es vivir y dejar vivir? Creo que si quieres ejercer la solidaridad, hay que partir de que el diferente es como tú y tiene tus mismos derechos.

Solidaridad es vivir plena y apasionadamente el día a día.

Mercedes Sanz

Nos habéis hecho sufrir para elegir a los ganadores, tanto que nos inventamos 4 accésits y iaún no fue suficiente para tanto bueno! Por eso queremos rendiros este pequeño homenaje con algunos retazos de vuestros relatos.



Hemos recibido 87 relatos, desde niños de primaria:

"Enrique dejó España, su municipio, su familia y sus amigos pero ayudó a miles de niños, mujeres y hombres. Ojalá existieran muchos "Enriques" en el mundo.

Sergio Mena

hasta una poesía un hombre de 92 años de la residencia de Fermoselle:



Vive viviendo la vida, caminante hasta el final
procurando hacer el bien, nunca jamás el mal...
Todo el bien que hacemos, que damos a los demás
a ellos hacemos felices, tú lo serás mucho más...

Arcadio Mayor



También nos enorgullecen los relatos desde Venezuela:

Sólo los sencillos y pequeños se abren a este desafío
Opción que habla de solidaridad juntando manos y gentes
Limitar la vida del otro ¡No, señor! Eso es impío
Impulsar una mejor sociedad requiere cambiar el chip y la mente
Dividir no: mejor sumar y multiplicar ¡a eso te invito!
Alas al viento, altruismo sin frontes de seres conscientes
Rápido dispongamos las cosas, para que lo mío sea tuyo y lo tuyo mío
Irradie y brille esa caridad de la que habla el Evangelio "ad gentes"
Dejemos atrás el recor, el egoísmo, la vida que sólo atiende al capricho,
A la metira, el prejuicio y a la mezquindad insolente
Dirige tu mirada al pobre, al humilde. Sé un buen tío: no olvides al indigente.

Yngrid Calles

Desde Algeciras:

Erase una vez una niña de Paraguay llamada María.

María no logró saber si sor Carmen era la salvadora pero lo que sí tenía claro es que había mejorado la vida de la aldea y ahora todos eran más felices.

Claudia Zarza

Zamora:

Solidaridad es un horizonte sin final
por eso cuando me acerco
esa línea se aleja sin remedio y es cierto
necesito volver a comenzar este ideal

Dadiradilos

O Zaragoza:

"Cuando ayudas ganas
cuando quitas pierdes
cuando sientes logras...
cuando intentas avanzas...
cuando luchas alcanzas..."

Alejandro Martínez



Sólo nos queda daros un gracias enorme, no sólo por colmar con creces nuestras expectativas, sino por valorar, cuidar, mimar y acariciar la SOLIDARIDAD y por compartir con nosotros vuestro talento. Vuestros relatos serán los cimientos de nuestro nuevo impulso para seguir trabajando.

